
 

 

 

 

 
An den  
Vorsitzenden des Ausschusses für  
Planung, Bauen und Immobilien 
Herrn Trepper                                                                                                
 
 

 

  

 

 

                                                                          
 
 
Sehr geehrter Herr Trepper, 

für die Sitzung des Ausschusses für Planung, Bauen und Immobilien am 16.02.2020 

stellt die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN für den nichtöffentlichen Teil der Sitzung 

die folgenden Fragen: 

1. Wie stellt sich die Lage für die Karstadt-Immobilie aktuell dar?  

2. Welche Nutzungen sind vom jetzigen Eigentümer mit welcher Laufzeit vorgesehen? 

Liegt ein langfristiges Nutzungskonzept vor? 

3. Plant die Verwaltung, weitere Fördergelder beim „Sofortprogramm zur Stärkung der In-

nenstädte und Zentren in NRW“ zu beantragen, nachdem ein großer Teil der beantrag-

ten Förderung bei der ersten Antragstellung nicht bewilligt wurde? Wenn ja, wofür? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Birgit Niemann-Hollatz    Gabriele Diekötter 

Fraktionssprecherin     Mitglied im Ausschuss 
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